



4 Pièces

101 m²

Réf. 2568-A02-4883601

905 000 €

l'Alpe-d'Huez

Appartement à vendre (38750)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niché au cœur de l'Alpe d'Huez, découvrez le Programme neuf Expression et partez à la découverte du massif de l'Oisans. Idéalement situé à 150 mètres de la télécabine de l'Alpe Express, vous accèderez facilement au Grand Domaine skiable et ses 250 kilomètres de pistes. Depuis votre terrasse, vous pourrez profiter de l'ensoleillement d'exception de l'Alpe d'Huez. La conception architecturale des appartements en demi-niveau fait écho à une ambiance chaleureuse, reflétant l'esprit d'un chalet. Les appartements vont du T2 au T5 et sont tous traversants et bien exposés. Après une journée de ski, ou ...

Nestled in the heart of Alpe d'Huez, discover the new Expression program and set out to discover the Oisans massif. Ideally located 150 meters from the Alpe Express cable car, you can easily access the Grand Domaine ski area and its 250 kilometers of slopes. From your terrace, you can enjoy the exceptional exposure of Alpe d'Huez. The architectural design of the half-level apartments echoes a warm atmosphere, reflecting the spirit of a chalet. The apartments range from 1-bedroom to 4-bedroom and are all through-view and well exposed. After a day of skiing or hiking in the summer, you will ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

